

BROADCAST

SAKA POM Kota Mataram Resmi Dilantik, Yosep : Gerakan Pramuka Strategis dan Potensial Membantu Tugas BPOM

Syafruddin Adi - NTB.BROADCAST.CO.ID

Jul 3, 2024 - 09:36



Acara Pelantikan SAKA POM Kota Mataram, Senin (01/07/2024)

Mataram, NTB – Sebanyak 33 anggota Satuan Karya (SAKA) Pengawasan Obat dan Makanan Kota Mataram resmi dilantik di Aula Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) di Mataram, Senin (01/07/2024)

Pelantikan dipimpin langsung oleh Ketua Majelis Pembina SAKA POM yang juga Kepala BBPOM di Mataram, Yosef Dwi Irwan dan dihadiri langsung Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kota Mataram, Didi Sumardi

Pelantikan terhadap 33 anggota SAKA POM Kwarcab Kota Mataram dilakukan dengan pembacaan Ikrar Trisatya, yang merupakan janji suci bagi para anggota Pramuka dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya. SAKA POM sendiri dibentuk dengan tujuan untuk memperkuat pengawasan terhadap peredaran Obat dan Makanan di masyarakat melalui 3 Krida, yaitu krida pemantauan, krida pengujian, dan krida informasi.

Dalam sambutannya, Yosef Dwi Irwan menyampaikan bahwa Gerakan Pramuka sangat strategis dan potensial untuk mendukung BPOM, terlebih aspek strategis Obat dan Makanan terkait kesehatan, ekonomi, ketahanan nasional, dan daya saing bangsa. "BPOM tidak bisa bekerja sendiri (single player), perlu kontribusi positif dari seluruh elemen bangsa. Gerakan Pramuka yang masif, terstruktur dan tidak mengenal batasan usia, sangat penting dilibatkan dalam upaya meningkatkan efektifitas pengawasan Obat dan Makanan di masyarakat" ujar Yosef.

Didi Sumardi menyampaikan dukungan penuh dan apresiasi dengan pelantikan SAKA POM ini, dan diharapkan semakin memperkaya kompetensi anggota Pramuka serta dapat memberikan dampak positif dalam perlindungan bagi masyarakat. "Meskipun SAKA POM masih relatif baru namun progresnya luar biasa, semoga pelibatan SAKA POM dalam pengawasan Obat dan Makanan dapat lebih ditingkatkan lagi. Terlebih aspek strategis Obat dan Makanan yang mendukung terwujudnya SDM unggul dan berdaya saing menuju Indonesia Emas 2045" ungkap Didi.

Made Budiarta, Ketua Dewan SAKA POM Kwarcab Kota Mataram, menyampaikan bahwa setelah kegiatan pelantikan, akan dilanjutkan dengan perumusan program kerja yang akan dikemas dalam bentuk kegiatan kemah. Program kerja ini diharapkan dapat menjadi kerangka kerja yang baik untuk SAKA POM dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka di lapangan.

Dengan pelantikan ini, diharapkan para anggota SAKA POM Kota Mataram dapat segera berkontribusi dalam upaya pengawasan dan edukasi di tengah masyarakat, serta menjadi garda terdepan dalam memastikan keamanan dan mutu Obat dan Makanan yang beredar. (Adb)